



Bacigalupe y Chloé Fauchon ganan el II Premio Alumni Internacional “López Martí”

B.H. | SALAMANCA

Los estudiantes internacionales Rodrigo Bacigalupe Echevarría y Chloé Fauchon, han sido los ganadores del premio Alumni Internacional “López Martí” en su segunda edición, que ha contado con dos premios dotados con 1.500 euros cada uno. Se trata de un premio convocado por Alumni – Universidad de Salamanca y otorgado por la familia “López Martí” que persigue reconocer a aquellos estudiantes nacionales de otros estados que han cursado en la

Universidad una titulación oficial de máster universitario. El jurado ha estado compuesto por el vicerrector de Relaciones Internacionales, Efrem Yildiz; la directora del SIPPE y vicepresidenta de Alumni – USAL, Mili Pizarro Lucas; el profesor de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social y consejero de Alumni – USAL, Enrique Cabero Morán; el director – gerente de Alumni – USAL, Ángel Hernández y Juan María López Álvarez en representación de la familia “López Martí”.